

RATIFICADA LA ELECCION DE LOS SEÑORES FONSECA Y ZELEDON como posibles diputados por la provincia de Limón

Por un margen muy grande el Partido Republicano Nacional derrotó al Bloque de Obreros y Campesinos o sea la fracción comunista

Muy pocas provincias pueden vanagloriarse de haberse compactado, con más unanimidad, alrededor de la bandera del Partido Republicano Nacional

Ha quedado terminado el escrutinio de las elecciones verificadas en la provincia de Limón, el 8 de febrero anterior, para elegir nuevos representantes al Congreso Constitucional. La situación no cambió, en cuanto a lo que se dijo la propia noche del día 8, es decir, se confirmó la elección del Lic. don Francisco Fonseca Chamier como propietario y el Lic. don Daniel Zeledón Umana, como suplente. El primero llega por primera vez al Congreso. Ha radicado durante muchos años en el puerto y ha servido como procurador municipal. Conoce nuestros problemas y puede hacer alguna labor en beneficio de la provincia. Hay que esperar que al asumir sus funciones de representante del pueblo no se desatienda de los problemas limonenses ni menos que piense en cambiar de domicilio. Se le es-

cogió como uno de los más indicados para representar a la provincia, porque se creyó en sus capacidades y en su arraigo a la zona Atlántica. Pensamos que el electorado no se verá defraudado. Respecto al suplente, ya lo hemos visto actuar en el Congreso en el período que termina en abril entrante. También es un gran conocedor de la provincia y ha demostrado interesarse por sus problemas.

Según los votos contados en la mañana del jueves, el Partido Republicano Nacio-

(Pasa a la Pág. 4)

MAS DE CIEN ESTUDIANTES COSTARRICENSES ACUDEN A LA UNIVERSIDAD DE MEXICO

El escultor de la nueva contextura mexicana es su visionario presidente Avila Camacho

Texto de las primeras declaraciones hechas a la prensa por nuestro ministro don Carlos Jinensta

En la prensa mexicana hemos encontrado las siguientes declaraciones del ministro de Costa Rica en México don Carlos Jinensta, hechas el propio día de su llegada a aquel país:

—Me place mucho visitar a una nación hermana en don-

(PASA a la Página DOS)

LOS PERIODISTAS ESTAMOS CON LOS HEROES DE LA DEMOCRACIA

En esta guerra que ya se extiende al mundo entero varias son las cuestiones, los intereses, los principios y los ideales que una de las partes ataca y la otra defiende.

Quienes acompañamos con nuestros sentimientos a los países en lucha por la supervivencia de la democracia no podemos expresar nuestra solidaridad absoluta con aquellas cuestiones y aquellos intereses. Pero si, nos manifestamos identificados con los principios e ideales que habrán de salvarse para la humanidad con la derrota de

talitaria. Es aquí donde reside la enorme fuerza moral de los aliados: en el apoyo de los hombres que comprendemos el valor de la libertad para la vida digna de los pueblos. Frente a nosotros, en el campo totalitario, están reunidas las gentes dispuestas a vivir sin libertad, a regresar a la servidumbre. Su alma de esclavos siente despertarse la añoranza de la sumisión y del látigo.

Los periodistas no podemos estar sino con la democracia.

(Pasa a la Pág. 4)



Vuelve a citarse la posibilidad de que las fuerzas electorales se compacten alrededor del nombre del ex-presidente Jiménez

EL SEÑOR ARZOBISPO DE SAN JOSE DECRETO HONORES PARA EL DR. DON DOMINGO RIVAS, GLORIA DEL CLERO COSTARRICENSE

Con toda pompa se verificaron los funerales con motivo del traslado de sus restos mortales a la cripta de los Obispos

Otra iniciativa del señor Arzobispo de San José, monseñor Sanabria, que merece subrayarse por lo que tiene de reconocimiento a los méritos ajenos. El clero costa-

ricense ha tenido, en los últimos días del siglo pasado, elementos de una valía no superada: un monseñor Domingo Rivas, un presbítero don Juan de Dios Trejos, para citar solamente

dos nombres.

Ambos olvidados; acaso también ignorados por las nuevas generaciones. El pasado interesa a los menos. Y olvidamos con gran facilidad, para citar solamente

(Pasa a la Pág. 4)

CUBA FRENTES AL PROBLEMA MUNDIAL

Los cubanos siempre se distinguen. Desde el primer momento se pusieron del lado de la causa de la Democracia y la Libertad, y hasta en su correspondencia hacen campaña cívica.

Un sobre que acabamos de abrir trae esta lectura:

"Recuerde que vive en un país en guerra. Evite todos los gastos innecesarios. Lo que AHORRE destínalo íntegramente a los combatientes y víctimas. Todos sus esfuerzos por la más rápida y completa VICTORIA".

Hay una gran preocupación en un sector apreciable del país, que estima que en estos momentos lo aconsejable y lo prudente, sería aplazar la campaña política por dieciocho meses

LA SITUACION DE HINE NO SE DECIDE Y SE APRECIA UNA TENDENCIA DEL PICADISMO DE PACTAR CON AQUEL

Reconoce el señor Presidente de la República, en una carta dirigida al ex-secretario de hacienda don Tomás Soley Güell, que hubo actos punibles, en las últimas elecciones

El país vive un momento bo renuncias de miembros espectacular, dentro de la del gabinete, si bien si quedó planteada la cuestión de que hay un buen número de colaboradores del Jefe del Ejecutivo que se oponen a que el licenciado don Teodoro Picado sea nominado como candidato oficial del Partido Republicano, por una fracción del congreso.

No se despejó la situación, pues, sino que más bien se complicó, aplazán-

(PASA a la Página TRÍS)

1942

MARZO

14

SABADO

Año VIII - N° 383
Puerto Limón, C. Rica

MUNDO SOCIAL

LA BODA DE MAÑANA GUTIERREZ-GUILLEN EN EL SALVADOR

Mañana domingo, a las once de la mañana tendrá lugar, en la iglesia de San José, en San Salvador, república del Salvador, la boda de los muy distinguidos jóvenes don Agustín Gutiérrez Chamberlain, hijo del hogar de don Agustín Gutiérrez Ross y doña Carmen Chamberlain de Gutiérrez, personas muy conocidas y apreciadas en este puerto, donde tantos años vivieron, con la muy cuita y gentil señorita Elena Guillén Ch., hija del hogar del doctor don Carlos Guillén Sibrian y doña Elena Chamberlain de Guillén.

Como padrinos de los jóvenes prometidos figuran las siguientes personas:

Don Carlos Guillén y Carmen de Gutiérrez; Agustín Gutiérrez y Elena Ch. de Guillén; Carlos Saenz y Julia G. de Saenz; Félix Echeverría y Elene G. de Echeverría; Jorge Chamberlain y Josefina Zeledón de Granados; Rogelio Gutiérrez Ross y Clara M. de Martínez Suárez; Oscar Gutiérrez Ross y Stella Mangel de Gutiérrez; Claudio Castro Herrera y Hilda Echeverría de Castro; Mario Gutiérrez Ch. y Bettina Chamberlain Zeledón; Fernando Cañas Vargas y Jocinta Mata viuda de Saenz; Eduardo Chamberlain Z. y Eva Gutiérrez de López; Ezequiel Gutiérrez Ross y Berta Céspedes de Gutiérrez; José Luis Gutiérrez



Don Agustín Gutiérrez

Moreno y Olga Chamberlain de Silverthorne; Francisco Gutiérrez Mangel y Lucha Baudrit de Fernández; Walter Chamberlain Z. y Celia de Hazera; Francisco Martínez Moreno y Colombina Carrillo Castro; Víctor Manuel López G. y Gladys Giralt Gutiérrez; Hugo Chamberlain Ch. y Alicia Gutiérrez Ch.; Carlos Guillén Ch. y Aída Salazar; Eduardo Salazar hija y Lydia Batres.

"La Voz del Atlántico" saluda muy atentamente a los distinguidos jóvenes Gutiérrez-Guillén, les desea toda clase de felicidades y mucha ventura en el nuevo hogar que se formará mañana domingo.

Para San José

Después de pasar una temporada en la finca de don Santiago Chamberlain, partió para San José, el señor Walter Chamberlain Zeledón.

También de regreso a la capital partieron don Ricardo Gutiérrez Ross, conocido finquero de estas regiones y su hijo Fernando.

Próxima Boda

Hemos sido informados de que en el jueves 19 de este mes se efectuará en San José el matrimonio de los jóvenes don Roberto Giralt Gutiérrez, hijo del recordado señor don Roberto Giralt y doña Julia Gutiérrez de Giralt, con la bella señorita Felicia Castro Pacheco.

Deseamos a los distinguidos jóvenes que al unir sus corazones sea para siempre y sean muy felices toda la vida.

**COMPRO CUALQUIER CANTIDAD DE
HIERRO PARA TECHO QUE SE
ME OFREZCA.**

**Almacén Tomás Fernández
SAN JOSE**

Cumplió años el Padre Cayito

El sábado pasado cumplió años el muy querido y bueno por sus milagros y por su buen corazón, M. I. señor Canónigo don Ricardo Zúñiga, Curia del Santuario Parroquial de Santa Teresita.

Deseamos a este buen apóstol mucha felicidad más.

Restablecido

Se encuentra en el campo, ya restablecido de su pasada operación, el buen amigo don Carlos Alberto Moreno Velázquez hijo del señor Lic. don Alberto Moreno Cañas y su estimable señora esposa doña María de los Angeles Velázquez de Moreno Cañas.

Despedida al Hon. señor Mr Arthur Bliss Lane

Con motivo de su viaje de traslado a Colombia, fué despedido con un cocktail party en la Legación de Venezuela, el Hon. señor Mr. Arthur Bliss Lane y su distinguida señora esposa, Ministra de los Estados Unidos en Costa Rica.

Este cocktail fué ofrecido por el señor doctor don Eduardo López, Ministro de la República de Venezuela en este país, y su estimada señora esposa.

Para San Salvador

Partió el miércoles pasado para El Salvador, el joven amigo, don Agustín Gutiérrez Chamberlain, quien se casará el día de mañana con la distinguida señorita de la sociedad salvadoreña, Elena Guillén Chamberlain.

La boda se efectuará en la Iglesia de San José. Toda clase de felicidades deseamos a los buenos amigos de "La Voz del Atlántico".

Con motivo a la próxima carroza San José - Puntarenas-San José

Estos datos no los ha comunicado galantemente el Gerente General de la Radio Para Ti de la Compañía Nacional de Broadcasting, señor don José Enrique Garnier, miembro de la Federación Nacional de Ciclismo, quien nos informó la próxima carrera de pedalistas entre Puntarenas y San José. Esta carrera será corrida por diez y nueve pedalistas, entre ellos los campeones centroamericanos. Desde luego la Radio Para Ti les ofrecerá a todos los que escuchen esta radio deportiva los más completos datos de esta competencia ciclista.

La meta será la casa Presidencial, donde le entregarán a los corredores ganadores unas espléndidas copas.

Le agradecemos mucho al señor Garnier y a nuestros lectores los invitamos a sintonizar esta radio, 900 kcc, onda larga, para que se enteren detalle por detalle de estos eventos deportivos.

"LA VOZ DEL ATLÁNTICO"

SEMANARIO

Publicidad Panamericana S. A.

EDITORES

Apartados: Limón 230 — San José 1279

MAS DE CIEN...

VIENE de la Pág. UNO —

de, por las excelsitudes de su historia y las ejecutorias de su raza, se guarda religioso culto en la extensión de América. Las fuerzas orgánicas y promisorias que plasman a los pueblos de grandes bizarrias, son visibles en México. Se enseñorean las ideas varoniles capaces de transformar afanes, las incitaciones edificantes, las actividades económicas, las iniciativas que impulsan la industria, el fenómeno ininterrumpido de la riqueza agrícola y de la técnica comercial, y en suma,

la dinamia de las inquietudes educacionales, que son exponentes militantes del realce de la colectividad.

El escultor de la nueva con-

textura mexicana es su vi-

sionario Presidente General

don Manuel Avila Camacho,

quién ya en su mensaje inau-

gural delineaba integralmen-

te los puntos programados,

de su gobierno de progreso,

basado en finalidades de

justicia social y en brotes

medularmente institucional-

y democráticos. México

florece en esperanzas para

todos los conglomerados hu-

manos del planeta. Por la li-

bertad de su cultura se al-

canza la cultura de la li-

bertad y sobre todo, ahora

aquí se ha troquelado el es-

piritu de los pueblos pujan-

tes, heroicos y laboriosos que

en medio de la vorágine que

salpica de sangre al mundo,

surge como promesa y re-

galo de la humanidad.

"Más de cien estudiantes costarricenses, ansiosos de conocimientos acuden a los laboratorios, a las bibliotecas, a los museos, a las universidades de México; quién oír a sus hombres de ciencia, a sus pensadores a sus estadistas, a sus invigiladores y artistas, y estrechan la mano de sus ciudadanos de lucha y de faena, regresan a su Costa Rica con un rico acervo de la sabiduría, de las disciplinas creadoras y del cariño mexicanos".

COSTA RICA SODA

WATER FACTORY

Limón

Fábrica de Hielo y
Refrescos

FLORIDA ICE AND
FARM CO

LA FLORIDA

FABRICA DE HIELO

MADERAS

CUMPLEAÑOS

Cumplieron años los señores don Ricardo Gutiérrez Ross y doña Eva Gutiérrez de López, mucha felicidad y honrabilidad les deseamos.

En San José

Se encuentra en San José, la señorita María de los Angeles Ezna Meneses, quien en compañía de sus familiares se encontraban temporando en la hacienda La Colombiana.

Regresó a la capital

Después de pasar una corta temporada en Almirante, Panamá, regresaron a la capital la señorita Odilia Gutiérrez y los señores don Franklin Bogantes y su distinguida señora esposa, quienes se hospedan en la pensión "Gutiérrez".

En los EE. UU.

En días pasados llegó acompañado de su señora madre, doña Elsa Zeller de Iglesias, el buen amigo don Edgardo Iglesias quien ingresó al colegio de Santa Catalina.

Regresó

Después de haber pasado unas largas vacaciones en su finca, regresó a casa de sus padres el buen amigo don Claudio Ortiz. Lo saludamos.

Onomástico

Ayer cumplió su onomástico el buen amigo y compañero don Rodrigo Acosta Reportero Social del diario LA TRIBUNA.

LA VOZ DEL ATLÁNCO desea a este cronista social un cordial cumpleaños.

HIJO MIO

Que feliz eres, chiquillo, raro así en el suelo, jugando hora tras hora, con ese palo! No puedo menos que reírme viéndote jugar toda la tarde con ese pedacito de palo. Yo sumo y sumo horas enteras también, preoccupiedo con mis cuentas. Y quizás tú, mirándome, piensas: ¡Vaya un juego tonto! ¡Qué ganas de perder el tiempo!

Sólo quiero juguetes caros. Pedazos de plata y oro. Tú con cualquier cosa que encuentras te haces tus juguetes. Yo gasto mi tiempo y mis horas en cosas que jamás podré tener. Lucy, por surcar el mar de la amistad en mi frágil esquife. Y me olvido de que yo también estoy jugando!

Rabindranath Tagore

EDITORIAL

EL MOMENTO POLITICO COSTARRICENSE

El costarricense no se cura de espantos. Nos deleita la política y jugamos a ella con la misma pasión que nuestros mayores barajaban las cartas, en las noches largas de la colonia o los primeros días de la República. Pero nuestras tempestades políticas, — por gracia de Dios, — son como flor de un día o aguacero violento; pasan rápidamente; renace la calma y todos seguimos tan tranquilos.

A media semana pareció ensombrecerse el horizonte político. Hasta se planteó una crisis entre el Congreso y el Ejecutivo, que a la postre resultó simple especulación. Como tampoco resultó efectiva la crisis de gabinete. Fue una convulsión política, para agitar el medio, tan dormido. Una información periodística.

Con todo, se creyó que la tempestad se venía y hasta se recordó que en Chile se produjo una crisis en 1891, entre el Presidente Balmaceda y su Congreso, que determinó el cambio de régimen. Pero nuestro caso no era el de allá. Nuestro temperamento también es otro.

Apreciamos que las cosas han quedado, prácticamente, como estaban. No se despeja la incógnita política. Sólo queda clara la intranquilidad ciudadana por el futuro de la República. Se presagian días difíciles para entre dos o tres años. Si la guerra continua, porque las dificultades de vida serán de una intensidad sin precedente; si termina el conflicto, porque habrá de amoldarse nuestra nación a una nueva modalidad que impondrán las circunstancias. El mundo va hacia una transformación política, económica y social. No se puede predecir cuáles serán sus características pero parece inevitable que se acerque la hora de una transformación total. Cada guerra señala una etapa nueva en la vida universal. Esta que se desarrolla, en forma extraordinariamente violenta, y de proporciones mundiales, tiene que dejar un saldo de resonancia histórica.

No conviene, pues, enfascarse en debates internos, con tanta anticipación; ni crear problemas locales, intrascendentes, cuando hay que mirar con serenidad y con profundidad, el futuro. Para buscar sucesor al señor Presidente Calderón Guardia, que ha puesto empeño en realizar su tarea dentro de la mayor armonía y el mejor provecho para la nación, no vale la pena dividir a los costarricenses, distraerlos de sus faenas diarias, paralizar la vida productiva. Hay un interés superior: el desenlace de la tragedia que afronta el mundo. A ese interés deben supeditarse los otros menores.

Costa Rica no puede ayudar con hombres, ni con dinero, ni con barcos ni armas. Su cooperación tiene que ser espiritual, de franca lealtad con las democracias. Y materialmente, de contribución agrícola. Hay que producir, mucho, para llenar nuestro propio consumo, a fin de no restar viveres a los pueblos que están arriba al brazo, en lucha agresiva. Al contrario, producir más para poder llevar algún aporte a los pueblos que sufren las calamidades de la guerra en su propio suelo.

La política tiene su justificativo; los pueblos tienen de hecho, a darse el gobernante que quieren; pero cuando hay otras preocupaciones más honda y se está a dos años plazo, lo mejor es proceder con serenidad y prevención. Aplazemos la campaña presidencial.

Distinción y Personalidad

adquirirá Ud.

con los

Polvos Neutrodor

(Neutralizan el sudor axilar)

BOTICA FRANCESA. S. A.

(Establecida en 1868)

**LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI
USTED SABE AHORRAR**

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

— SUCURSAL DE LIMÓN —

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

VUELVE A CITARSE LA...

VIENE de la Pág. UNO —
dose la decisión final. Lo único que se ve claro es que, un buen sector de la opinión pública, con gran juicio a nuestro entender, piensa y desea que la campaña política se aplique por 18 o más meses. Para hacer la elección del sucesor del doctor Calderón Guardia hay dos años y con uno o dos meses de actividad en la propaganda, se podría ir a las elecciones, evitando al país la complicación que significa una campaña larga, efervescente y costosa.

Sigue siendo una incógnita el caso de don Jorge Hine. Se comenta que el Picadismo le ha ofrecido su concurso, a fin de compactar a su alrededor la mayoría del país y evitar más discensiones. Por otro lado se comenta que el señor Hine estuvo en Bonilla, a ofrecer la candidatura al ex-presidente don Ricardo Jiménez. Si esto fuera cierto, se confirmaría que él no tiene deseos de ir a la lucha, sino que se limitó a esperar el desarrollo de los acontecimientos políticos, que tendían a plantear la campaña prematuramente.

En cuanto a la situación de precandidatos de los secretarios de estado, señores Escalante y Volio, nada nuevo tenemos que decir. Sus

grupos siguen creyendo que ellos no han sido descartados ni han dado la negativa rotunda.

También ha regresado al país don Otilio Ulate, después de un viaje a El Salvador y Guatemala y sus amigos han reanudado sus actividades, para inducirlo a aceptar la nominación como candidato. Hasta se cree que en el desconcierto que reina, su nombre puede ser, a última hora, un puente de unión entre todos los grupos en oposición.

Hay que referirse a las cartas cruzadas entre el ex-secretario de hacienda don Tomás Soley Giell y el señor Presidente de la República, relativas a las censuras que se hacen alrededor de las últimas elecciones. El señor Presidente reconoce en ese histórico documento que hubo errores y actuaciones punibles, sin que se crea en capacidad de establecer quién o quienes fueron los responsables de los torpes manejos, — para decirlo con sus propias palabras, las defensas de los empleados que pueden intervenir en el proceso electoral, señalando rumbo a su gusto, comentó el público no han podido despejar la incógnita: del Registro Civil, salieron cédulas de personas fallecidas o ausentes.

Finalmente, el Cortesismo sigue en la campaña activa; se visitan los pueblos, se colocan los "vivas" y se organizan las fuerzas.

Los que piensan que debe atajarse el paso al Cortesismo ven que se necesitaría presentar un candidato de gran altura, capaz de compactar a su alrededor todas las fuerzas dispersas, para lograr variar de rumbo a la corriente política.

CESARON LAS TRASMISIENES DE LAS EMISORAS DE PARIS

LONDRES, 13.—UP.— La British Broadcasting Corporation anunció que todas las radioemisoras de París cesaron de trasmisir a las 12.21 gmt.

YA ESTA AL SERVICIO DEL PUBLICO

**LA NUEVA
FARMACIA LOPEZ**

(LA BOTICA DE CONFIANZA)

ATENDIDA POR SU PROPIETARIO

Lic. LUIS ALEJANDRO LOPEZ

Donde encontrará ES PRECIOS.

DROGAS, PRODUCTOS QUIMICOS, FAR un variado surtido de:
NACIONALES Y EXTRANJEROS DEMACEUTICOS Y DE TOCADOR,
A LOS MEJOR LAS MEJORES CALIDADES Y-

Esmerado despacho de recetas — Servicio rápido a domicilio

Situada frente a la Biblioteca Nacional — TELEFONO 5674

Sociales de Cartago

— LA BODA DE HOY —



Señorita MARIA ISABEL VOLIO GUARDIA

Hoy, a las seis de la tarde, en la Basílica de Nuestra Señora de los Angeles, Monseñor Claudio María Volio, Obispo titular de Soterópolis y Prelado de Honor de la Basílica, impatirá la bendición sacramental a los distinguidos jóvenes Lic. don Fernando Runebaum Quirós y señorita María Isabel Volio Guardia.

Paréce la novia como arrancada a un pasaje de prodigio, que, a su vez, hubiera encerrado el paisaje en la mirada. Tiene tan honda dulzura en la expresión, tan suave cadencia en la palabra, tan radiante fulgor de encantos, que su presencia, si en el hogar ha de ser sonrisa de la vida, fuera de ella es una fiesta para los ojos y un baño de luz para el espíritu.

El novio posee cualidades que lo han hecho vencer en la vida. Por el afán de su espíritu lleva de antemano ganada la lucha; por la compañera: que le depara el destino, la ha ganado también.

"La Voz del Atlántico" les expresa sus votos por la dicha del nuevo hogar, y les desea en su vida una felicidad eterna y completa, como ellos merecen.

LOS BORRACHOS

Cuando un pasajero de un hotel pueblerino se quejó al propietario de que una gotera lo había ensopado durante la noche, le repuso el hotelero:

—Entonces en la cuenta hay que poner dos pesos más por un baño de ducha en el cuarto.

Y LA GUERRA

Una vez instalado el tuerto Escobar, célebre amagacita, en un hospital de pueblo, le preguntó una Hermana de la Caridad:

—No le han hecho nada los remedios que le dió el médico?

—Sí, hermanita, contestó el tuerto: me hicieron gastar dos pesos que tenía!

LA LOTERIA NACIONAL ES LA UNICA ESPERANZA DE REDENCION ECONOMICA DE LOS POBRES, SE DICE POR TODAS PARTES

Este aserto se cumple más allá de lo que la mente popular concibe, desde luego que con la LOTERIA NACIONAL también se llevan auxilios de toda índole para las enfermedades y la vejez de los desamparados...

₡ 50.000 - COMPRE LOTERIA NACIONAL - ₡ 50.000

Cumpleaños

Celebró en días pasados la grata fecha de su natalicio el señor don José María Meza a quien cumplimentamos, deseándole toda clase de felicidades.

De México

De su viaje de recreo a México regresa el próximo sábado la señora doña Luz de Yglesias y las señoritas Yojanda Yglesias, Lidia Esquivel y Rosario Gutiérrez.

Atento saludo de cumpleaños

El lunes celebró la llegada de un nuevo año de vida, que le deseamos pleno de venturas, el joven caballero Lic. don Arturo Volio Guardia.

Para los Estados Unidos

Por la vía aérea salió el martes para los Estados Unidos en viaje de estudio, el distinguido joven don Mario Gutiérrez Jiménez. Lo despedimos atentamente.

Cumpleaños

Las niñitas Deanna Victoria Masis F. y Georgina Masis J. celebraron recientemente su cumpleaños, motivo por el cual les deseamos muchas felicidades.

Atento saludo de natalicio

El presbítero Doctor don Carlos Meneses B., Diputado al Congreso Nacional y positivo valor de nuestro clero, celebra mañana el arribo de un nuevo año de vida, motivo por el cual nos es grato adelantarle nuestras congratulaciones.

Aniversario de bodas

Pasado mañana celebran un nuevo aniversario de vida-cónyugal los estimables esposos don Gonzalo Volio y su encantadora señora Triana Calleja de Volio. Nuestras felicitaciones.

Restablecida

La señorita Eméride Madiaga ha restablecido de su dolencia. La saludamos.

CUANDO LOS OJOS Irritados... Dueñen



• Una a dos gotas de Murine en cada ojo ofrecen un alivio notable. Murine, suave y seguro, es una fórmula de un famoso especialista. Compre Murine hoy y úsela diariamente para la comodidad y belleza de los ojos.

MURINE
PARA LOS OJOS

En "Las Mesas"

Disfrutando de una corta temporada en "Las Mesas" se halla la muy gentil dama doña Carmen P. de Masis. Regresó a Panamá.

Después de pasar varios días en esta regresó a Panamá por la vía aérea el caballero don José Domingo Alzamora, a quien despedimos atentamente.

TIENDA HOLLYWOOD

ALEGRIA PARA LOS NIÑOS * ALIVIO PARA PADRES Y MADRES:

YA ESTA LISTO EL SURTIDO DE UNIFORMES PARA ESCOLARES CONFECCIONADOS EN TELA OFRECE TAMBIEN UN GRAN SURTIDO DE HILOS PARA TRABAJO MANUAL: A PRECIOS MAS BAJOS:

LIMON * S. BERENZON :

prodigalidad extraordinaria.

La Metropolitana ha visto llenas sus naves; las campanas mayores han doblado con intensidad; los clérigos y los fieles han elevado preces por el descanso del ilustre sacerdote. Ha sido una compensación; al cabo de casi medio siglo, se ha comprendido que los restos mortales del doctor don Domingo Rivas, debían estar en la cripta de los Obispos.

Los pueblos que saben reconocer los méritos de sus grandes hombres, — aunque ese reconocimiento llegue tarde, — se salván. Porque en el ejemplo de sus grandes valores pueden verse, como en un espejo de cuerpo entero. Sean esos manes sagrados, ejemplo inspirador de los actos de los jefes de la Iglesia Costarricense.

LOS PERIODISTAS

VIENE de la Pág. UNO

Lo contrario representaría la aberración y el renunciamento. Si Blackstone sostiene que "la libertad de prensa es esencial a la naturaleza de un estado libre", nosotros podemos ampliar el concepto afirmando que sin libertad de prensa, ésto es, sin estado libre, el periodismo no puede coexistir sino como una parodia indigna. La pruña está ofrecida por los diarios dirigidos de los países sin libertad. En sus columnas no es posible "expresar un juicio, día tras días, sobre los hechos y los acontecimientos, sobre los actos gubernativos y las resoluciones o medidas que se adopten en la

administración del país" como lo manifestaba hace pocas semanas en su discurso magistral el director del diario "La Prensa". Allí sólo tiene cabida los elogios al tirano y a la tiranía.

Amamos nuestra libertad individual y la libertad de expresar por escrito nuestras ideas. Ambos derechos solamente están garantizados bajo un régimen democrático y constitucional. Ese régimen, amenazado de destrucción por el totalitarismo, es defendido con sangre de héroes anónimos en los campos de Europa, de Asia y de África. Con esos héroes estamos los periodistas.

OSCAR E. AREAS

RATIFICADA LA ELECCION...

VIENE de la Pág. UNO

nal obtuvo 2080 votos, y el Comunista solamente 750. En la papeleta comunista figuraron como candidatos: don Carlos Luis Fallas, obrero residente en la capital y nativo de la ciudad de Alajuela, y don Ignacio Cruz Alfaro, residente en la villa de Guápiles.

Integraron la junta provincial, en la sesión conjunta con el Consejo Nacional, los señores: don Enrique Arrázola, propietario, don José Chaves Limonta y don Víctor Casco Torres, suplentes.

Como fiscal del Partido Republicano Nacional actuó el licenciado don Daniel Zelodón Umaña. El Comunismo, por decisión tomada de que el Consejo comenzó a trabajar, en vista de imposibilidad de hacer variar los resultados a su favor, no acreditó fiscales.

Faltaron los documentos de Guápiles y Germania, que deben llegar de un momento a otro; también faltan

EDGAR YOUNG

Comerciante

Established en la Provincia por más de 20 años. Vende al detal, Vinos y Licores extranjeros y del país.

ABARROTES en general MISCELLANEA Establecimiento esquina Norte del Mercado.

THE THOUGHT FOR THE WEEK

We may pass long years of our life without finding a friend in whose understanding and virtue we can confide, or whose opinion we can value for its justness and sincerity. However honest, a weak man is not qualified to judge, while one worldly-minded, however penetrating, is not fit to counsel.

THE GREAT NEED FOR ABACA, RUBBER AND CINCHONA

Influenced largely by international happenings, maters looking toward our economic resurgency are moving apace at last, with the cultivation of Abaca, Rubber and Cinchona likely to be the outstanding factor.

Ere this impression leaves our printery, our National Congress may have announced its aproval of the Agreement concluded between the United Fruit Company and the Government Executive for the establishment of extensive plantings of the "Abaca" in this Zone and the exploiting of the industry during a period of twenty five years.

As the Company will be obligated to place a minimum of 2,500 hectares under cultivation, of which 1,500 must be completed within the first three years, work of a more or less permanent character will be available to thousands of our able-bodied men, while the processing of the fibre for exportation will necessitate the employing of an additional number of other persons. This must materially assist in bettering our general financial situation.

Planting activities and the construction of a large number of buildings have already commenced in the "Monte Verde" region, and is producing marked benefits, we are told, on the economic condition of the localities concerned. This will undoubtedly extend as the work progresses and thereby notably relieve the monetary crisis we have long experienced.

Intensification of the Rubber industry is also to be commenced in view of the abnormal demand which now exists for the material both for war and other industrial purposes. The Agricultural Department of the United States Government is taking a lively interest in the matter with the aid of that of our local government. Employment of a lucrative nature will also be had by large numbers of our populace in this connection.

In addition to the above, a call has recently been made on us for large and regular supplies of Quinine. The exigencies of world wide sanitation have greatly increased the need for this chemical, and existing supplies have fallen far short. Costa Rica has, in consequence, been urged to do her bit in filling the shortage. This will be an additional and appreciable aid to our financial betterment.

As it is the desire of our Government and the Corporations interested in these activities that every one who can possibly undertake the cultivations of any of the plants should do so, arrangements have been concluded for sup-

THE ATLANTIC VOICE

* Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone *

YEAR VIII

LIMON, COSTA RICA, MARCH, 14th. 1942

Nº 383

WAR ACTIVITIES

During the week in course the Soviet forces have not only gained many and very important successes on all their battle fronts, but their famed Commander in Chief General Timoshenko, has launched a still more violent offensive in the Southwestern area with an additional one million and a half men. This new move will, it is expected completely destroy the possibility of the spring offensive as planned by Hitler.

In the Far Eastern regions the Japs are reported to have suspended their efforts against General Mc. Arthur

while the Chinese and British forces are said to have greatly intensified their joint activities in Burma and are making some amount of headway. In the Australian sector, intense fighting is reported in progress between the Allied Air force and that of the Japs, whose bases on the territory of New Guinea have been materially destroyed.

The opinion is gaining ground that Japan is endeavouring to consolidate her position in Oceania preparatory to an offensive against Russia coincidentally with that by Hitler.

PORTUGAL MOVES TO PROTECT COLONIAL TERRITORIES

The uncertainty which still prevails regarding the outcome of the war, in so far as the North African Battle front is concerned, has stirred such unrest in Portugal that a contingent of 75,000 men have been dispatched to re-inforce the troops stationed on Portu-

guese territory in that region. Despite the ever changing phases of the war's activities, Portugal still holds to the neutrality politic though how much longer she will be permitted to do so is giving rise to some amount of uneasiness in certain military circles.

POSSIBLE RESUMPTION OF MARITIME SERVICE WITH PANAMA

We learn with much gratification that there is the likelihood of an early resumption of regular shipping facilities between this port and Panama.

While on a recent visit to San Jose, the Minister of Hacienda for the neighbouring

Republic, was approached on the subject though in no way official, and it is expected he will be taking early steps to arrange with our Government the means whereby a resumption of the much needed service may be realized.

plying them, free of charge, with seedlings. Those interested should, therefore, get in touch, as early as they can, with the authorities in their respective localities and secure the necessary advice. Now that these activities have commenced and improved our prospects for the ultimate economic resuscitation of our Province, we appeal to each and every one to be "up and doing".

CONGRATULATIONS TO HIS EXCELLENCY THE PRESIDENT

On Tuesday the 10th. instant His Excellency Dr. Rafael Angel Calderon Guardia completed the forty-second year of his earthly career. Though still on the younger side of life, our widely respected Chief Executive has earned an outstanding place among his fellow nationals, and long will his name be held as one of the most distinguished sons of the country.

The "Atlantic Voice" takes this opportunity of tendering its profound and respectful congratulations to our President and his highly esteemed wife, the First Lady of the Republic, and we pray that His Excellency will be blessed with good health to continue to guide the destinies of his people and to aid the efforts under way for the good of civilization.

THE EXPLOITATION OF OUR PETROLEUM DEPOSITS

The exploration of our suspected petroleum deposits is once again available to those concerned. After much consideration, our Executive Authority have published the conditions under which permission may be obtained to conduct exploration activities on lots of not more than 1,000 hectares of the lands located in this section of the Republic.

As success in this respect

would afford a further and exceedingly valuable source of assistance to our financial interests, it is sincerely hoped that explorations will be undertaken at no distant date. It is stipulated we note, that our Municipality should benefit to the extent of two per cent of the gross value of the petroleum and associated products secured from the exploitation.

WIRELES NEWS

BERLIN. — By a radio broadcast, it is stated that Germany has no intention of Germanizing Portugal — the Reich's only interest is to see that the cultural life of the Portuguese coincides with that which exists between Germany and South America.

MOSCOW. — It is officially announced that between the 6th. of February and the 8th. of March last, 49,700 Germans were killed in the Kalini battle-front; this is regarded as the worst disaster suffered by the Nazis during their winter operation.

ESTAMBUL. — Increasing anti-Hitler revolutionary movements are reported from Rumania and Hungary. Hitler is said to have demanded that both countries supply him with additional forces for his Spring offensive, but these were refused by the respective governments in view of the heavy casualties already suffered.

LONDON. — Additional contingents of Canadian, Polish, Norwegian and Belgian troops landed in England on the 10th. instant, also a number of Canadian aviators. It is expected that these will participate in the early offensive against the European Continent.

LONDON. — From New Delhi, India, it is stated that the military situation in Burma has been established 115 kilometers north of Rangoon.

MILK GIVES BEAUTY THAT COMES WITH RADIANT HEALTH



It's surprising how much of the beauty you seek can be found in pure, fresh milk. For milk builds health and the vigour and vitality that comes with it.

Klim makes it easy to have plenty of fresh milk daily . . . it is milk that keeps without refrigeration. The important nourishing qualities—the full wholesome flavour are retained . . . only the water has been removed. When you replace the water you have rich creamy milk in its natural form.

Start drinking three glasses of this wholesome milk daily . . . see how much better you look and feel. Buy Klim today.



UNITED FRUIT COMPANY SERVICIO DE VAPORES

A partir de esta fecha y a causa de la situación anormal, cualquier informe respecto a reservaciones de pasajes y espacio para carga, no pudiendo atenderlo telefónicamente, deberá ser solicitado personalmente en nuestras oficinas en los bajos del

GRAN HOTEL COSTA RICA

donde nos esforzaremos como de costumbre por honrar sus necesidades.

SACRED CONCERT IN AID OF ST. MARK'S ORGAN FUND

The information has been released that a sacred concert will be staged in the Parish Hall on the night of Monday the 16th instant, the proceeds to be ear-marked for the repair fund of the Church's organ. In addition to a programme of singing and reciting items, the occasion will, we gather, be graced with the presence of several well known guest speakers.

As we believe the small admission fee, proposed, is well within the financial reach of almost everyone, we urge a whole-hearted support.

MENS JITTERBURG SUITINGS

THE LATEST AMERICAN
HITS
at Jack Crane Sucs.

TWO CONTEMPLATED DEPARTURES

Today records exactly one year since our widely distinguished citizen, Mr. Clara Orane, returned from her native Isle, Jamaica, and resumed her career in co-operating with and aiding our uplifting activities. It is rumoured she contemplates another trip to her home-land; if this materializes our community will suffer the loss of her esteem and presence and deserving efforts.

We have also heard it whispered that her brother, our genial townsmen, M. Antonio Maxwell, will be accompanying her. His leaving would also evoke deep regrets as he has greatly endeared himself to Limon and its ramifications, religiously, socially and otherwise.

BIRTH ANNIVERSARY

Miss Melene Hart Hilarion, one of our well regarded young citizens, completed another year of her useful career on Tuesday, the 10th instant, when she was the recipient of many tokens of congratulations from her host of friends and associates.

Miss Hart is one of the founders of the Junior Basketball Sport Club and was its first Treasurer. In addition to the many good wishes already extended her, we take pleasure in expressing the sincere felicitations of the "Atlantic Voice".

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:

Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes

Le rrogamos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio

LICITACION N° 227

Administración del Crédito Hipotecario de Costa Rica

BANCO NACIONAL DE COSTA RICA

VENTA DE PROPIEDADES

"CASA CENTRICA DE DOS PISOS" EN SQUIRRÉS—LIMÓN

PROPIEDAD N° 553.

Finca N° 3.137—T° 967—F° 162—As. 2—(Part. Limón)

Situada en el centro de Siquirres, como 50 varas al sur de las Bodegas del Ferrocarril a Limón, o sea de la esquina Nor-Oeste del Mercado 100 varas al Oeste y como 60 varas al Sur. Es construcción de dos pisos con paredes de madera a forro sencillo sobre cortina de concreto, y techo de hierro galvanizado acanalado. Se divide en la siguiente forma:

PRIMER PISO: Consta de 8 cuartos con pisos de tablón, cocina y servicio de baño y excusado de tanque séptico, con pisos de concreto; corredor exterior sin piso, con una escalera que conduce al segundo piso, y patio interior.

SEGUNDO PISO: Es casa de habitación rodeada por tres lados con un corredor voladizo; se divide en sala, 4 cuartos, comedor, cocina, corredor cerrado y servicio de baño y excusado; todos estos departamentos tienen pisos de tablón y algunos cielos rasos de tabilla.

Hay servicio de cañería. El estado general de la construcción es regular y mide en cuerpo principal 351 metros cuadrados. La extensión del terreno es de 281,25 metros cuadrados, igual a 402,42 varas cuadradas.

LINDEROS: Norte: Emilia Lam de Mc. Gregor.—Sur: Vicente de la Peña González.—Este: George V. Sheden.—Oeste: Calle con 11,25 metros de frente.

SIN VASE.

Para tomar parte en la licitación de esta propiedad, deberá hacerse un depósito de \$20.00, junto con la oferta escrita.

- 18—Estas ventas son por licitación privada conforme a la ley N° 27 de diciembre 19 de 1935. EL CREDITO HIPOTECARIO recibirá propuestas de compra por escrito, en sobre cerrado indicando por fuera a cuál finca se refiere.
- 19—Las ofertas se recibirán hasta las once de la mañana del LUNES 30 de Marzo de 1942.
- 20—No se recibirá propuesta en que no se ofrezca pagar al contado, por lo menos un 10% en dinero efectivo, o un 25% en valores de la Institución, que se recibirán así los Bonos por su valor nominal, las Cédulas por el 92% del valor facial, y los cupones vencidos de unos y otras, por el 50% de su valor nominal; todos esos valores calculados al 400% de cambio. Deberá expresarse con claridad la forma de pago que se ofrece; especialmente si se trata de ofertas al contado, indique si es en efectivo o en valores del Crédito.
- 21—La parte que quede pendiente podrá pagarse al 6% de interés y 2% de amortización anuales en las condiciones usuales del Banco para las operaciones hipotecarias a largo plazo, con garantía de la misma

FINCA DE TERRENOS INCULTOS EN MATINA—LIMÓN

PROPIEDAD N° 549.

Finca N° 1.939—T° 974—F° 287—As. 10, —(Part. Limón)

Finca "ROMA" situada una milla al Este de la estación de Estrada, distrito de Matina, cantón 1º de Limón, como 1.000 metros al Sur de la vía férrea.

Consta de 214 MANZANAS y 6.242 VARAS CUADRADAS de terrenos encarrillados, entre los cuales se notan algunas matas de cacao en estado de abandono. Forman un solo lote de terreno plano, con altura media de 11 metros sobre el nivel del mar y regaço; por dos críquies actualmente casi secos; para el servicio de la finca existe un pozo para sacar agua.

LINDEROS: Norte: Suc. de la Sociedad Jorge von Storren y Teodoro Himmell.—Sur: United Fruit Co.—Este: Lote N° 40 con calle en medio y Leonard Broan.—Oeste: Suc. de la Sociedad Jorge von Storren y Teodoro Himmell.

SIN BASE.

Para tomar parte en la licitación de esta propiedad, deberá hacerse un depósito de \$20.00, junto con la oferta escrita.

CONDICIONES:

- propiedad. Debe indicarse si se desea pagar las cuotas por mensualidades o por trimestres. Los honorarios y gastos de escritura correrán por cuenta del comprador.
- 5a—La Institución no se hace responsable por diferencia de medida, cabida o linderos; la escritura se hará conforme a los datos del Registro de la Propiedad.
- 6a—Cada propuesta de compra deberá acompañar el depósito que se indica en cada caso y que el interesado perderá si la finca le fuere adjudicada y no se presentare en el término de QUINCE DIAS a formalizar la operación.
- 7a—Los avalúos indicados NO SIGNIFICAN BASE PARA LAS OFERTAS que pueden ser mayores o menores que aquellas sumas.
- 8a—La Directiva se reserva el derecho de aceptar la propuesta más conveniente para los intereses de la Institución o de rechazarlas todas.

PARA MAS INFORMES DIRIGIRSE A LA ADMINISTRACION DEL CREDITO HIPOTECARIO DE COSTA RICA

San José, 7 de Marzo de 1942.

DOÑA ADELIA CHACON MOLINA RETURNS TO U. S. A.

Exceedingly gratifying was it to the representative of this Journal to have had the opportunity of conversing with Señora doña Adelia Chacon Molina on the eve of her departure for the great North American Republic.

The writer of these lines recall the very generous and courteous treatment he received, several years ago from doña Adelia while engaged an English Tutor for her children. After a vacation of a few weeks in calm and democratic Costa Rica, she returned North a few days ago, to join her children who have been residing there for the past eight years. We wish doña Adelia a safe voyage and many more years of a happy union with her dear ones.

PERSONALS

After taking a few days relaxation in San José and nearby points, Mr. Richard Rodgers, one of our former and well regarded citizens is stated to have yesterday resumed his important duties in Puntarenas with the Government Pacific Railroad. He was accompanied by his wife, another well regarded Limonense.

Seen by a representative of "The Atlantic Voice", friend Dick stated that, as elsewhere, the Pacific Port is experiencing a marked slackening of its commercial activities as the result of reduced maritime operations.

Our popular citizen, Mr. Oscar McRae of the Limon Trading Company was again on a tour of interior points, in the business interests of his principals during the earlier days of the week in course he returned to the city on Thursday.

NAZI ARMY ANIMALS SLAUGHTERED FOR MEAT

The very significant information has been released by the Moscow press that during the past month of January an exceedingly large number of men were mobilized throughout the Reich, especially among employees of the large munition factories which gave rise to the opinion that the Nazi reserves were being rapidly exhausted in the war against Russia.

It was also stated, by the

NATIONAL LUMBER YARD SMYTH & ARREA

The best assortment of first class lumber
Laurel and Cedar

Administrator in LIMÓN, Juan Abdellour

Saw Mill in Siquirres—We buy Logs.

A NEW BORN

As the result of a visit from the "Stork" a son was added

to the home of don Ruben Ovares and his esteemed wife doña Lia in Golfito, on the 13th of the past month. Mother and babe where reported doing nicely. Our sincere congratulations.

Both Mr. and Mrs. Ovares are of this city and we're among those who left us for the Pacific Coast some time ago.

RESTAURANTE EL REY GUSTAVO
ESTOCOLMO, 13.—UP.—El rey Gustavo restablece rápidamente de la operación a que fué sometido hace algunos días.

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th of the month

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

BUY AND SAVE MONEY AT

LA PROVEEDORA

Sugar Head	0.30	Pure Coffee lb.	0.60
Grape Juice, tin	1.60	Lux Soap, large	0.50
Cond. Milk, small	0.35	Palomino Soap, large	0.50
Cond. Milk lge.	1.00	Camay Soap, large	0.50
Brooms, from	1.10		
Klim, tin	3.15		
Nestle's Oats, tin	1.40	Royal Baking Powder tin	0.55

Genuine Gold Medal Flour, 3 lbs., C 1.00

Complete assortment of biscuits just arrived from the States. Cigarettes, wines and fruit juices at wholesale prices.

:: LA PROVEEDORA ::
Limón

TENSE THE SITUATION BETWEEN BRAZIL AND GERMANY

So great aware of indignation has a risen in Brazil against the Axis Powers for the sinking, during the spaces of one month, of four of the best ships of the Republics merchant fleet, that the government is being pressed to initiate war activities. The Executive authorities may however, decree the confiscation of the properties pertaining

to the Axis nations as the most effective response to the sinkings. It is estimated that the value of the properties would amply compensate Brazil for the loss of her entire merchant fleet. In the meantime all Brazilian ships on the high seas have been ordered to proceed to the nearest ports.

WE NEED TO AUGMENT OUR WAR AIDS

Every section of the free peoples of the universe should contribute in some tangible measure to the efforts the democratic Powers are displaying to rid the world of totalitarian aggression.

Men, women and even children are undertaking onerous tasks in other places toward this end. Let us add our best energies to them. Costa Rica is an agricultural country of no mean order, therefore as many of the articles we produce are urgently needed we should intensify their production. In helping the "Cau-

se" we so earnestly espouse, we would also be helping our financial interests. We hope to see something initiated in this respect.



DISUELTA A MANO ARMA. DA UNA MANIFESTACION ANTI NAZI, EN RIO DE JANEIRO ESTA MAÑANA RIO DE JANEIRO, 13 UP.—

Esta mañana la policía hizo uso de sus armas de fuego para disolver una manifestación frente a una farmacia perteneciente a un ciudadano alemán situada en el centro de la ciudad. Los representantes de la autoridad dispararon desde muy corta distancia sobre la multitud pero no hubo heridos por lo que se supone que sus armas estaban cargadas con balas de fogueo con el sólo objeto de dispersar a los manifestantes. Tampo-

CONTINUOS ATAQUES CONTRA EL EJERCITO JAPONES EN LA ZONA DE CHIENKAI

MANDALAY, 13.—UP.—Se anuncia que las fuerzas chinas destacadas en Birmania han comenzado a lanzar ataques continuos contra el ejército japonés en la zona de Chienkai.

Hubo heridos en los procedimientos policiales efectuados ayer y a media noche en el aristocrático barrio de Copacabana para evitar disturbios. Hubo en cambio importantes daños materiales.

CACAO EMBARCADO EN LIMÓN, COSTA RICA

De Witt's Pills quickly relieve

JOINT PAINS



WORK COMMENCED ON A NEW AIR PLANE BASE

Somewhere on our seaboard, the clay has been broken for the construction of an up-to-date airplane base, with capacity for accommodating a large number of the heaviest and largest types of aircraft.

A large force of unskilled labour is already being employed, and it is said, more are urgently needed. Though the project is being carried out under the control of the government of the United States of America in keeping with the Continental defence programme, as it is on Costa Rican territory no difficulty will be experienced by those who may seek employment there.

JAPAN MAKES OVERTURES TO AUSTRALIA AND INDIA

From Tokyo comes the report that General Tojo, who heads the Japanese government, has advised Australia that she will experience the same fate as SIngapura and the Dutch Indies if she does not immediately adopt a conciliatory attitude toward and co-operate with Japan in her Pacific policy. In other Japanese official circles it was thought that Australia should suspend her resistance to the plans of Japan for the establishment of an era of common prosperity in Oriental Asia. General Tojo further declared that Australia should bear in mind the impossibility of successfully conducting defense measures against the unconquerable forces of Japan in view of her reduced population, the enormous extent of her territory and her geographical position in relation with Great Britain and the United States.

With regard to India it was declared that Japan does not desire to wage a war against the public — only to rid the country of its Anglo-Saxon influence.

How far these aspirations of the Japs will be realized the coming months will no doubt prove.

Joint pains and backache warn you that your kidneys are out of order. They are getting sluggish and allowing impurities and poisons to escape from the bloodstream and lodge in the muscles and joints.

These poisons (especially excess uric acid) may bring on painful rheumatic swellings if they are not quickly cleared out of the system. The way to tackle the trouble is to go at once to the root cause—the unhealthy condition of your kidneys.

De Witt's Pills are specially prepared to correct kidney disorders. That's why they have proved such an effective treatment for Joint Pains, Rheumatism and Backache. De Witt's Pills not only

clear away clogging impurities and poisons—they actually tone up and strengthen the kidneys. You get evidence of the direct action of De Witt's Pills within 24 hours of taking the first dose. This gives positive proof that a wonderful internal antiseptic is getting to work at the very root of your trouble—in the kidneys themselves. Once your kidneys are restored to healthy activity, those joint pains, rheumatic twinges and depressing backaches vanish completely. And because the cause of your trouble has been removed you can expect more than temporary relief.

DeWitt's KIDNEY AND BLADDER PILLS

Specially for Rheumatism, Lumbago, Sciatica, Joint Pains and Kidney Troubles. Obtainable everywhere. Prices 3/6 and 6/6. Start to get well TO-DAY.

ENEMY UNDERWATER CRAFT STILL IN ATLANTIC AND CARIBBEAN WATERS

Units of the underwater craft of the Axis Combine still pursue activities in the waters of the Atlantic and Caribbean. Their operations were reported responsible for the sinking of two more Brazilian cargo ships — the Arbutan and the Cayru, as also the North American oil tanker, the Gulftrade.

It was also reported that the South African whaling ship the Uniwaleco was torpedoed and sunk about forty kilometers off St. Vincent one of the Islands of the British West Indian group. Thirty-one of the survivors reached Kingston, Jamaica, in two life boats.

It was further stated that the presence of enemy submarines were suspected in the vicinity of the Panama Canal. Two of these crafts were said to have been sighted by a unit of the United States Patrol fleet — one of which is supposed to have been

attacked though no results have been yet released.

On Thursday last Washington reported that another English tanker and a Swedish merchant ship, both of medium tonnage, had since been sunk in Caribbean waters. These bring the number of ships sunk in these parts to a total of seventy-three, it was announced.

MADAGASCAR LIKELY SCENE OF WAR

The French cruisers "Géorgie" and "Montcalm" are reported to have sailed from Dakar, with three transports of troops to re-inforce the defence of the Island of Madagascar located in the Indian Ocean off the south-east coast of Africa. It was earlier released that the Japanese High Command was endeavouring to secure certain concessions from the Vichy government which would enable their occupying the Island under conditions somewhat similar, it was believed, to those which they obtained with respect to Indo China.

There is a rumour that the allied Power may proceed to occupy the island in order to prevent its passing under the control of the Japanese.

ITALIAN LINER "CONDE GRANDE" GOES TO THE U. S. A.

Under an agreement recently concluded with the Government of the Republic of Brazil the United States of America has secured possession of the 24,000 ton Italian trans-Atlantic liner "Conde Grando", also the 16,000 German "Windhuk". Both ships had been lying in Brazilian waters since the commencement of the war.

Fecha	Vapor	Embarcadores	Sacos	Cacao	Kilos	Destino	Consignatarios
Feb. 5	Porjus	Limon Trading Company	400	28,000		Barranquilla	Eduardo Gerlein & Co
8	Crijnissen	Pablo Wedel Quirós	80	5,600		Montevideo	The Nat. City Bank of New York - Montevideo
8	do	do	300	21,000		Buenos Aires	Banco Francés del Río de la Plata
8	do	Limon Trading Company	170	11,900		Cartagena	Antonio Galofre C. A.
8	do	do	200	14,000		Callao	P. A. D' Anofrio
8	do	Agencias Unidas S. A.	400	28,000			To Order of: The Royal Bank of Canada - Lima, Perú
			1550	108,500			

U. F. C° 400 sacos

FEBRUARY - 1942

RESUMEN			
Embarcadores:	Destino:	Uruguay	5,600
Pablo Wedel Q.	Buenos Aires	300	21,000
Limon Trading C°	Colombia	370	39,900
Ag. Unidas, S. A.	Perú	600	42,000
		1,550	108,500

R. N. SS. C° 1150 sacos



EL CIGARRILLO

IRAZU

QUE USTED FUMA AHORA

ESTA TAN SUAVE

debido al procedimiento de altas temperaturas a que es sometido su tabaco, procedimiento que se usa también en el

LIBERTY

ENCIENDA YA SU I R A Z U

VICTOR ANTONIO YUNIS MORA ANSWERS HIS
CREATOR'S CALL

There was a mist overshadowing the city last Monday morning when the news was circulated that one of our outstanding young townsmen, don Victor Antonio Yunis Mora had succumbed to an illness which held him a patient in one of the sick Institutions in San José.

It was at first reported that the remains would be arriving by air transportation and hundreds of our citizens representing every rank in our social life thronged the approach to the family residence to pay tribute to what was left of a life most dear to all Limon. This transportation was, however, cancelled and the body, lying in an exquisite casket, arrived by the regular afternoon passenger train. It was shortly afterwards placed on one of the camions of the deceased, which had been draped in mourning and florally regaled, and transported to his late residence, thence to the Cathedral, accompanied by a dense crowd who seemed to have been motivated by the silent command — A noble character is being borne to the tomb, move on we follow. The Rev. Father Hubert impressively of-

ficiated at the religious ceremony in the Cathedral and at the grave. The coro, which consisted of hundreds of our citizenry, evoked the tenderest of human sympathy, as it proceeded from the Cathedral; many were the tears silently shed. A remarkably large number of cars and other vehicles were in attendance. Among these was noticed a truck laden with many of our, uncared youths who deeply mourned the loss of a sincere benefactor, one who had left them in response to his Creator's call. These, the least in our community, he numbered among his friends — his chosen protégés; for at his "Colondrina Cafe" his charity knew no bounds. He ever helped the deserving poor. His was a noble heart devoid of racial or other prejudices. Space, unfortunately, does not permit our writing more fully of the good deeds of Victor Yunis, whose life, alas, has ended, and a career of charity and marked unselfishness brought to an early close.

The deceased was born in this city only five and twenty years ago. He was the eldest issue of the union of our widely known and highly esteemed fellow citizen don Jose Yunis and his wife doña Rossa, who survived him, as also his brothers and sisters Nena, Alfonso, Nazira, Nabija, Mario Alberto, Victoria, Maria Isabel and Jose Roberto. To these bereaved ones we extend our most sincere condolence. May the soul of our departed good citizen Rest in Peace.

SALOMON CHIN
ESTRADA
"LA IBERIA"
Abarrotes y Licores
ARTICULOS DEL PAIS
Precios Económicos

THOUGHTS FOR THE THOUGHTFUL

(Continued from last Issue)

Her vigour being unconquerable, Truth did not grow weaker by the struggle with Falsehood; she was, however, provoked to see herself baffled and impeded by an enemy she regarded with contempt and who had no advantages but such as she owed to inconstancy, weakness and artifice. She, therefore, in the anger of disappointment, called on her father to re-establish her in the skies and leave mankind to the disorder and misery they deserved by having willingly submitted to the usurpation of Falsehood.

Jupiter compassioned the world too much to grant her request, but wishing to ease her labours and mitigate her vexation, commanded her to consult the Muses by what methods she might obtain an easier, reception and reign without the toil of incessant war. Then was it discovered that Truth ob-

structed her own progress by the severity of her aspect and the solemnity of her duties; and that men would never willingly admit her till they ceased to fear her, since, by giving themselves to Falsehood, who always suffered herself to be dressed and painted by Desire, they seldom had to sacrifice any of their ease or pleasures. Weaving a loose and changeable robe in the loom of Pallas, like that in which Falsehood captivated her admirers, they invested Truth in it and named her Fiction. Thus robed Truth again went forth to conquer and was more successful; for when she demanded entrance of the Passions, they often mistook her for Falsehood and delivered up their charge. When once in possession Truth would be disrobed by Reason — and shine forth in her original form, with native effulgence and resistless dignity.

PARA LOS PROPIETARIOS EN LIMÓN:

Una gran oportunidad para adquirir los servicios competentes, de confianza y de muy larga experiencia
SEÑOR GEORGE LAZARUS D.
como administrador de propiedades en la provincia de Limón: Se habla español e inglés.

NO OLVIDE QUE LOS EXITOS COMERCIALES DEPENDEN DEL FUNCIONARIO
D.cción postal: Apartado 449 — Limón.

WITH THE SEVENTH DAY ADVENTISTS

Elder S. Farrell officiated at a solemn religious ceremony last Sunday at Cairo on the Old Line, when, by means of the Rite of Baptism, eight aspirants were admitted to membership in the Seventh Day Adventist De-

nomination.

It is hoped these new members will keep true to their pledges and effectively aid the efforts being made for the sincere advancement of the spiritual welfare of our people.

THE ELOCUTION CONTEST DRAWS NEAR

The Elocution Contest being sponsored by the Scotch Lodge is but two weeks distant. The night of Monday the 30th, instant will be the epoch making programme in the Hall of the Royal Phoenix Lodge in this city.

It is understood that an appreciable and representative number of contestants, comprised of both sexes, are lined up for the grand encounter. The poem "Paul Revere's Ride", by Henry Wadsworth Longfellow, is the item selected for recital by each competitor. This, the main feature of the evening's function, we further gather, augmented by a gleeful entertainment programme.

FROM RIO HONDO

It is noted that the members of our Anglican Community are preparing to entertain us on Easter Sunday, the 5th April prox.

Catechist and Mrs. Chas Mason are displaying strenuous efforts to give the residents here and of the surrounding districts a real Easter Sunday afternoon programme, and having regard to previous accomplishments Rio Hondo will assuredly be presented with a classical and uplifting function.

It is hoped that on so memorable a day the most generous support will be extended, especially as it is confidently expected that much intellectual and spiritual benefits will be derived therefrom.

"The Strolling Scribbler"

TOMORROW'S SUNDAY SCHOOL ANNIVERSARY

Tomorrow, the 15th, will register another anniversary for the Sunday School associated with the local Division of the Salvation Army and we are told a very uplifting programme is being prepared to gleefully celebrate the occasion.

Our attention has been directed to the failure of many parents and guardians to personally attend these entertainments, notwithstanding the fact that their children are participants. We think it would be well if such persons bear in mind that the training of their children for these and similar entertainments involves much labour and occupies a great amount of time which carry no financial compensation. Hence their presence would be highly appreciated as an act of courtesy and a means of giving additional cheer to the youngsters.

JOSE ACHION Ng.

Comerciante Detallista

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferretería y Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento

PRECIOS DE SITUACION